8



REFORMA

14/3/25 OPINIÓN



MAL ANDAN las cosas en el mundo cuando el canciller norteamericano, Marco Rubio, tiene que aclarar que no trae en la agenda... ¡invadir a Canadá! SUENA A CHISTE pero fue anécdota que el titular del Departamento de Estado tuvo que eliminar suspicacias, asegurando que, en su visita a la región de Quebec para participar en la Cumbre del G7, no va a promover la idea de Donald Trump de convertir al país de la hoja de maple en el estado 51 de la Unión Americana. DESDE EL 20 de enero que asumió Trump la Presidencia norteamericana, la diplomacia tradicional de **EU** cedió paso a un circo de ocurrencias, tropiezos, amenazas y extorsiones que traen al mundo de cabeza. QUÉ LEJOS están los días en que el principal problema de Estados Unidos y el mundo era... una becaria llamada Monica Lewinsky.

VAYA DESACREDITADA le dieron a Victor Varela. diputado de la CDMX que impulsaba el impuesto a las **herencias**. Ayer en **San Lázaro** legisladores de distintas fracciones rechazaron tener en su agenda alguna iniciativa para gravarlas.

Y ES QUE Varela pretendía que el Congreso de la CDMX de mayoría morenista aprobara un galimatías con cobros de tasas de entre 10 y 30 por ciento a distintos tipos de herencias.

EL LEGISLADOR primero quería gravar cantidades de 15 millones de pesos; y ante el escándalo que se armó, hizo una "corrección" para pretender cobrar impuesto a fortunas de ¡mil 500 millones de pesos! Según él fue un error de dedo.

PERO EL PROPIO coordinador de diputados federales morenistas, Ricardo Monreal, dijo que, si los legisladores de la CDMX le llegan a enviar alguna iniciativa al respecto, no sería tomada en cuenta, pues no está ni en el ánimo ni en el interés de la bancada guinda aprobar algo así.

ASÍ QUE a otra cosa mariposa.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
REFERMA	8	14/3/25	OPINIÓN



BIEN Y BONITO quedó exhibido el morenista Ernesto Prieto Gallardo como deudor alimentario al rendir ayer protesta como representante del Poder Legislativo ante el INE.

EN EL MOMENTO exacto en que iba a hablar el diputado federal, en protesta silenciosa por su designación se retiraron del Consejo General las consejeras **Carla Humphrey**, **Dania Ravel** y **Claudia Zavala**. También se levantó de su silla **Rita López**, aunque ella no dejó el salón.

POR SUPUESTO el morenista no se dio por aludido, tal y como ha hecho con sus deudas como padre de familia.

PARA ALGUNOS es buena noticia que la jefa del Gobierno capitalino, **Clara Brugada**, prohibió la violencia en las corridas de toros. Para todos, la mala noticia es que nadie ha prohibido la violencia en los partidos de futbol, en los asaltos a mano armada, en los ranchos del narco y, en general, en la vida diaria de las y los mexicanos.